

## ERINNERUNG AN DIE TAUFE

### Besonderer Gottesdienst am 12. Juli 2015 in der Schöpfungskirche Bischofswiesen

Tauf-Erinnerung, so stand es für den 6. Sonntag nach Trinitatis, dem Fest der heiligen Dreieinigkeit, in der evangelischen Kirchenspalte zu lesen. Und zum ersten Mal wurde in der Bischofswieser Schöpfungskirche diese Art von Gottesdienst von Pfarrer Peter Schulz und Pfarrer Christian Gerstner gemeinsam gestaltet.

Alle Texte der Gottesdienste an diesem Sonntag stehen unter dem Thema „Taufe“. Damit soll die Gemeinde an die jeweils eigene Taufe erinnert werden. Pfarrer Gerstner hatte im Grundschul-Unterricht dazu passende Bilder zum Motto „Wasser“ malen lassen, die in der Kirche aushingen und dann von den Kindern selbst kommentiert wurden. Er hatte zudem Wassertropfen aus Papier vorbereitet, auf die alle Kinder ihre Namen schreiben und die sie dann rund um das Taufbecken anhängen konnten.

Pfarrer Schulz führte danach in die im Zentrum des Gottesdienstes stehende Segenshandlung ein, zu der Kinder wie auch Erwachsene eingeladen und mit Chrisamöl, dem geweihten Salböl, gesegnet wurden. Mit einer Grillfeier im Garten der Kirche fand das gelungene Fest, das nun jedes Jahr gefeiert werden soll, einen würdigen Abschluss.

*Ursula Kühlewind*



Unter dem Thema „Tauf-Erinnerung“ gestalteten die Pfarrer Peter Schulz (l.) und Christian Gerstner am Sonntag den Gottesdienst in der Bischofswieser Schöpfungskirche.